

# COSTA RICA – Santa Cruz sans OGM

Par

Publié le 25/10/2005

Le conseil municipal de Santa Cruz, dans la province de Guanacaste s'est déclaré le 24 octobre 2005 "zone sans OGM" [1]. Il s'agit de la deuxième municipalité du Costa Rica, après Paraíso de Cartago, à prendre un tel engagement. La décision a été votée à l'unanimité et fait suite à la demande des communautés locales qui craignent que leurs cultures ne soient contaminées. Le Conseil veut aussi promouvoir l'agroécologie dans la région.

---

[1] <http://www.gene.ch/genet/2005/Nov/m...>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/costa-rica-santa-cruz-sans-ogm/](https://infogm.org/article_journal/costa-rica-santa-cruz-sans-ogm/)